

Carter da plazo para las huelgas de carbón

Washington, febrero 24. (AP). (Por David Espo). El presidente Jimmy Carter, en un esfuerzo por poner fin a la huelga del carbón que dura ya 81 días, convocó hoy a la Casa Blanca a los principales ejecutivos de la industria y les fijó un plazo para el fin de semana, mientras circulaba la versión de que es inminente un acuerdo.

La reunión de la Casa Blanca se produjo mientras en el gobierno y el Congreso hubo manifestaciones optimistas de que la industria estaba a punto de acceder a los términos buscados por los mineros en huelga.

Asistieron a la reunión directivos de U. S. Steel Corp., Continental Oil, Bethlehem Steel Corp., National Steel Co. y Pittston Coal. Las firmas petroleras y siderúrgicas o sus subsidiarias de minería de carbón son los miembros principales de la Asociación de Operadores de Carbón Bituminoso o principal organismo negociador de la industria.

El secretario de prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, informó que Carter dijo a los directivos de la industria que tendría que adoptar medidas para poner fin a la huelga, "si no se ha concluido un acuerdo negociado".

Pasa a la página 46



BAILAN. Nueva York, febrero 24. (AP). El embajador de las Naciones Unidas en Irán, Fereidon Hoveida, baila con Margaret Trudeau, en un salón nocturno de Nueva York.

Mucha actividad en transacciones de Bolsa de Valores

Nueva York, Feb. 24 (AP). El mercado de valores anunció hoy una aguda alza mientras los negociantes esperaban por la divulgación de los planes del presidente Jimmy Carter para tratar con la huelga del carbón.

Hubo mucha actividad en las transacciones.

Carter se entrevistó con los principales ejecutivos de varias compañías mineras esta mañana en un esfuerzo por lograr una pronta solución de la huelga.

En las últimas horas de hoy, Pasa a la página 26

Viceministros de Economía de C. A. se reúnen en Costa Rica

San José, Costa Rica, febrero 24. (AP). Los viceministros de Economía de Centroamérica iniciaron aquí hoy una reunión de tres días para buscar solución a los problemas que enfrentan empresas industriales de la región a las que se les vencen los beneficios fiscales otorgados por los gobiernos al amparo del Convenio de Incentivos al Desarrollo Industrial. Para solventar el problema de las empresas cuyos beneficios caducan después del 31 de diciembre de 1977 y hasta el 31 de diciembre de 1983, los ministros de economía de la región suscribieron en octubre pasado, el tercer protocolo al convenio mencionado que entró en vigencia en la mayoría de las naciones centroamericanas.

de carácter fiscal deben ser previamente aprobadas por la secretaria del Tratado de Integración Económica (SIECA).

Costa Rica

El viceministro de Economía de Costa Rica, Odalier Villalobos dijo que la SIECA, por criterios de criterio con algunos gobiernos, no ha estado de acuerdo en algunos casos con que se Pasa a la página 26

Violencia estudiantil estalla en universidades de Italia

Roma, febrero (Latin-Reuter). (Por David Smith). La violencia estudiantil estalló en varias universidades italianas con profesores golpeados y aulas saqueadas y destruidas. La violencia extremista obligó a estudiantes y docentes a permanecer en sus casas y aumentó la preocupación por el deterioro de la situación de la ley y el orden en Italia. Los estudiantes, en su mayoría de la extrema izquierda, provocaron serios daños ayer en edificios y equipos en las universidades de Florencia, Nápoles, Trombo y Pádua. Saquos de aulas fueron denunciadas en los cuatro centros universitarios.

proceso que se sigue a los izquierdistas arrestados durante la agitación estudiantil el año pasado.

En Florencia, un grupo de alrededor de 50 izquierdistas irrumpió en los edificios universitarios, dañando cuatro Facultades y golpeando a dos profesores, el grupo trató de obligar a los otros estudiantes a manifestar contra el

"Estaban realmente locos, parecían drogados", dijo un profesor de la Facultad de Arquitectura.

El alcalde de Florencia mantuvo anoche una reunión de emergencia con jefes policiales y el rector universitario para discutir maneras de enfrentar la violencia.



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

E. U. y OTAN estudian futuro de negociación sobre armas

Bruselas, febrero 24 (AP). (Por Carl Hartman). El negociador del presidente norteamericano Jimmy Carter en las negociaciones nucleares con los soviéticos, Paul Warnke, se sumó hoy a los representantes de catorce países de la Alianza Atlántica para estudiar el futuro de las conversaciones sobre la reducción de armas estratégicas. El director de la agencia norteamericana de control y desarme trajo consigo a David Aaron, vicesesesor de seguridad nacional del presidente

Cartier. Es la primera ocasión en que Pasa a la página 26

Gobierno de Carazo se opondrá a la naturalización de Vesco

San José, Costa Rica, febrero (Latin). El gobierno de Rodrigo Carazo, que asumirá el poder el próximo 8 de mayo, se opondrá a la naturalización solicitada ayer por el financista Robert Vesco, prófugo de la justicia de los Estados Unidos, su país de origen. Vesco planteó ayer ante el registro civil una solicitud para obtener la nacionalidad costarricense y su petición desató poco después una tormenta de tipo polí-

clítico en este país centroamericano. José Miguel Alfaro, vicepresidente electo de la república, declaró anoche que el próximo go-

Mil estudiantes queman dos buses y cine en Managua

Managua, Nicaragua, febrero 24. (AP.) (Por Juan Maltee). Más de mil estudiantes universitarios quemaron anoche dos autobuses urbanos y prendieron fuego a un estudio de cine, antes de ser dispersados por elementos de la Guardia Nacional, sin que se registraran heridos, según dijeron las autoridades. Los incidentes comenzaron a las 21:00 horas (22:00 EST) después que los estudiantes se reunieran en el recinto universitario Rubén Lario de esta ciudad, para conmemorar el cua-

dragésimo cuarto aniversario del asesinato del guerrillero nicaraguense. Pasa a la página 26

EN SESION. Pekín, febrero 24. (AP). El jefe del partido comunista chino, Hua Kuo Feng, luego de celebrar una sesión plenaria con el comité central.



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

DEBATEN SITUACION. Washington, febrero 24. (AP). El presidente Jimmy Carter se reúne con gobernadores de Estados, productores de carbón, para debatir la situación creada por la huelga de los mineros.

al cerrar la edición